

Toujours proche de vous.  
Always close to you.

Choice Hotels Europe™ est présent partout en Europe avec près de 500 hôtels dans 16 pays – des régions nordiques à la Méditerranée. Les enseignes Comfort™, Quality™ et Clarion® offrent un excellent rapport qualité-prix, des équipements haut de gamme et des établissements qui dépassent les attentes des voyageurs.

Choice Hotels Europe™ has nearly 500 hotels in 16 countries throughout Europe, from the Nordic region to the Mediterranean Sea. Our brands are all designed with the traveller in mind and offer excellent value for your money while delivering spacious, high-quality accommodations to exceed expectations.



## Choice Privileges®

Le programme de fidélité Choice Privileges® permet aux membres d'accumuler des points dans l'un de nos 5 500 hôtels situés partout en Europe\*, aux Etats-Unis, au Canada, au Mexique, en Amérique centrale, au Moyen-Orient, dans les Caraïbes et en Australasie\*\*. Les membres peuvent échanger leurs points contre des nuits gratuites partout dans le monde, mais aussi contre des miles aériens. C'est simple, rapide et gratuit! Pour s'inscrire, il suffit simplement de vous adresser à la réception ou de visiter le site [choicehotels.eu](http://choicehotels.eu)

The Choice Privileges® rewards program allows members to earn points at any of over 5,500 properties throughout Europe\*, the Middle East, the U.S., Canada, Mexico, Central America, the Caribbean and Australasia.\*\* Guests can redeem points for free nights worldwide, Airline Rewards and more. It's easy, fast and free to join! Just ask at the front desk to become a member or visit [choiceprivileges.eu](http://choiceprivileges.eu)

\* Excluding Denmark, Estonia, Finland, Iceland, Latvia, Lithuania, Norway and Sweden.  
\*\* Including Australia, New Zealand, Singapore, Papua New Guinea and Fiji.

\* À l'exclusion du Danemark, de l'Estonie, de la Finlande, de l'Islande, de la Lettonie, de la Lituanie, de la Norvège et de la Suède.

\*\* Australie, Nouvelle Zélande, Papouasie Nouvelle Guinée et Singapour.

## CHOICEprivileges®

PROGRAMME DE FIDÉLITÉ



## Comfort Hotel Annemasse Genève Comfort Hotel Annemasse Genève

### Comfort Hotel Annemasse Genève

3 rue Gaspard Monge, 74100 Annemasse

Téléphone: +33 (0)4 50 95 53 55 • Fax: +33 (0)4 50 38 10 06

[comfort@annemasse.fr](mailto:comfort@annemasse.fr)

[choicehotels.eu](http://choicehotels.eu)

Le Comfort Hotel Annemasse Genève est idéalement situé à Annemasse, près de la frontière franco-suisse, à 8 km du centre de Genève et à 15 km de l'aéroport international.

En été, venez découvrir le lac Léman ou celui d'Annecy. En hiver, profitez des nombreuses stations de ski situées à moins d'une heure de route.

Codes GDS :

Amadeus : CI + QNJ425

Galileo : CI + 59087

Sabre : CI + 9461

Worldspan : CI + FR425

The Comfort Hotel Annemasse Genève is ideally located in Annemasse, near the Franco-Swiss border, 8 km away from Geneva city centre and 15 km from the international airport.

In summer, come and discover Lake Geneva and Lake Annecy. In winter, numerous ski resorts are only one hour-drive away.

GDS codes:

Amadeus : CI + QNJ425

Galileo : CI + 59087

Sabre : CI + 9461

Worldspan : CI + FR425



## Bienvenue au Comfort Hotel Annemasse Genève



BY CHOICE HOTELS



[choicehotels.eu](http://choicehotels.eu)  
Réservez au 0800 91 24 24  
(N° vert, appel gratuit en France depuis un poste fixe)



BY CHOICE HOTELS

## Faites les formalités d'enregistrement et profitez du bon temps . Check-in and Enjoy.

Le Comfort Hotel Annemasse Genève propose un hébergement à un tarif raisonnable pour vos séjours professionnels et loisirs. Vous pourrez vous détendre dans une atmosphère agréable. Après un check-in rapide, vous pourrez profiter de votre soirée dans la région : profitez du karting et du bowling à moins de 500 mètres, découvrez le centre-ville de Genève et son célèbre jet d'eau.

The Comfort Hotel Annemasse Genève offers accommodation at affordable rates for your professional and leisure stays. After a quick check-in, you will enjoy your evening in our region : enjoy karting or bowling less than 500 metres by walking distance, discover Geneva city centre and its famous water fountain.

## Profitez de votre Comfort Hotel. Enjoy Your Comfort Hotel.

### L'hôtel

- 50 chambres de plain-pied, dans un cadre de verdure avec un jardin fleuri
- Équipement de la chambre : salle de bains avec baignoire, WC et sèche-cheveux, écran plat 32 pouces avec TNT et chaînes satellites, accès Wi-Fi offert et plateau de courtoisie
- Parking fermé et gratuit
- Petit déjeuner buffet

### The hotel

- 50 single-storey rooms, surrounded with greenery and a flower garden
- Equipment in the room: bathroom with tub, toilets and hair-dryer, flat screen TV 32 inches with TNT and satellite channels, free access to Wi-Fi and courtesy tray
- Free car park, closed at night
- Breakfast buffet

## Services. Service.

- Démarrez la journée par un petit déjeuner buffet servi en salle. Nous mettons gratuitement à votre disposition des journaux quotidiens à la réception.
- A quelques mètres de l'établissement, un restaurant vous accueille pour vos repas, midi et soir.
- N'hésitez pas à nous solliciter pour toute information sur les activités et lieux touristiques aux alentours. Nous nous ferons un plaisir de vous renseigner.
- Start the day with a breakfast buffet served in the restaurant. We have daily free newspapers available at reception desk.
- A restaurant welcomes you for lunch and dinner just a few steps away from the hotel.
- Do not hesitate to ask us for any information about activities and tourist attractions around. We will gladly help you.

### Notre service à votre disposition / Amenities & Services



Restaurant à l'hôtel/  
Restaurant on Premises



Petit déjeuner buffet/  
Breakfast-Buffer



Climatisation dans les chambres/  
Air-conditioning in Bedrooms



Chambres non fumeurs disponibles/  
Non-smoking Rooms Available



Plateau de courtoisie/  
Courtesy Tray



Restaurant à proximité/  
Restaurant Nearby



Accessible aux handicapés/  
Handicapped Facilities



TV Câble - satellite/  
Satellite or Cable TV



Parking gratuit/  
Parking (complimentary)



Wi-Fi offert/  
Free Wi-Fi Access





BY CHOICE HOTELS

## TARIFS 2013

- Chambre 1 ou 2 pers 69.00 €  
(Grand lit ou 2 lits simples)
- Chambre 3 pers 85.00 €  
(Grand lit + 1 lit simple ou 3 lits)
- Chambre 4 pers 95.00 €  
(Grand lit + 2 lits simples)
- Petit Déjeuner Buffet 9.00 €
- Enfants de 6 à 10 Ans 5.00 €
- Taxe de Séjour 0.90 €

### Soirée Etape (du Lundi au Vendredi)

*(Chambre + petit déjeuner + repas du soir)*

- 1 Personne 86.00 €
- 2 Personnes 107.00 €
- 3 Personnes 148.00 €

### REDUCTIONS WEEK-END (selon période)

*Réduction de 25 % sur minimum  
2 Nuits consécutives  
Vendredi et Samedi  
ou  
Samedi et Dimanche*

Tel : +33 (0)4.50.95.53.55

Courriel : [comfort.annemasse@orange.fr](mailto:comfort.annemasse@orange.fr)